## **ArtHist**.net

## Research Assistant (50%), KHI Firenze

Helga Zerrath

[please scroll down for english version]

Am Kunsthistorischen Institut in Florenz - Max-Planck-Institut - ist zum 1. Februar 2009 in der Direktion von Prof. Wolf die Stelle eines/einer

Wissenschaftlichen Assistenten/Assistentin (Teilzeit 50%)

zu besetzen. Die Stelle ist auf drei Jahre befristet.

Voraussetzung ist ein erfolgreich abgeschlossenes Studium der Kunstgeschichte und Kenntnisse der italienischen Sprache. Wünschenswert ist ein Forschungsprojekt, das sich thematisch/methodologisch in die Forschungen der Abteilung von Prof. Dr. Gerhard Wolf fügt. Informationen zu den Themen und Projekten dieser Abteilung finden Sie unter: http://www.khi.fi.it/forschung/index.html#wolf.

Neben der eigenen Forschung wird die Mitwirkung bei den wissenschaftlichen Aktivitäten und den Organisationsaufgaben der Abteilung wie des Instituts erwartet. Die Stelle steht Bewerbern/innen aller Nationalitäten offen.

Die Vergütung erfolgt nach Entgeltgruppe 13 TVöD (Bund) und schließt verschiedene Sozialleistungen entsprechend den Regelungen des öffentlichen Dienstes ein sowie eine flexible Arbeitszeitgestaltung.

Die Max-Planck-Gesellschaft will den Anteil von Frauen in den Bereichen erhöhen, in denen sie unterrepräsentiert sind. Frauen werden deshalb ausdrücklich aufgefordert, sich zu bewerben. Die Max-Planck-Gesellschaft ist auch bemüht, mehr schwerbehinderte Menschen zu beschäftigen. Bewerbungen Schwerbehinderter sind ausdrücklich erwünscht.

Bewerbungen richten Sie bitte bis 15. November 2008 an:

Prof. Dr. Gerhard Wolf Kunsthistorisches Institut in Florenz

Max-Planck-Institut

Via Giuseppe Giusti 44

ArtHist.net

50121 Firenze

Italien

The Kunsthistorisches Institut in Florenz - Max-Planck-Institut - Directorate Prof. Gerhard Wolf invites applications for a

Research Assistant (part-time 50%)

starting in February 2009 for a period of three years.

The applicant should hold a Master's degree in art history. Proficiency of Italian and/or German is desirable. The successful candidate's application will include a proposal for a project in accordance with the research focus of the department - for more information: http://www.khi.fi.it/en/forschung/index.html#wolf .

The assistant will be expected to contribute to the scientific and organizational activities of the directorate and the institute.

Salary and benefits will be determined according to a German or Italian contract, resp. in an analogous way.

The Max Planck Society is an equal opportunity employer and encourages applications from women as well as disabled individuals.

Detailed application forms from well-qualified candidates of all nationalities are welcomed and should be sent by November 15, 2008 to:

Prof. Dr. Gerhard Wolf Kunsthistorisches Institut in Florenz Max-Planck-Institut Via Giuseppe Giusti 44 50121 Firenze Italien

Quellennachweis:

JOB: Research Assistant (50%), KHI Firenze. In: ArtHist.net, 12.10.2008. Letzter Zugriff 24.10.2025. <a href="https://arthist.net/archive/30930">https://arthist.net/archive/30930</a>.